

北加積地区防災訓練と秋季消防総合演習

(11月4日)



災害に強い地区を目指そうと、北加積地区町内会連合会やケアネット事業推進協議会などが主催した「北加積地区防災訓練」が地区住民など約1,200人の参加で行われました。

この日、富山湾を震源とした震度6弱の地震が起きたとの想定で訓練が行われ、地区住民は避難経路の確認をするなど北加積小学校に避難しました。

また、同小学校のグラウンドでは、参加者が見守る中、同小学校から火災が発生したとの想定で、消防分団員による一斉放水、その後、県消防防災ヘリによる上空からの救助活動、さらにエアートントを設置した応急救護など「秋季消防総合演習」も併せて行われ、参加者は改めて防災意識を高めていました。



福寿大学開講 40 周年記念式典

(11月9日)



滑川市高齢者学級「福寿大学」の開講40周年記念式典が交流プラザで開催され、受講者のお年寄り約100人が節目を祝いました。

初めに、臨済宗国泰寺派管長 澤大道氏による「いま・ここを生きる」と題した記念講演が行われました。また、式典では、同大学学友会の守内清二会長が式辞を述べ、市長、議長が祝辞を贈った後、滑川市出身で同大学の合唱サークルの指導者である石川操さんによる「花」「浜辺の歌」などの記念独奏が行われました。

この後、同サークルのメンバーによる活動発表も行われ、親睦を深めました。



郷土民謡民舞全国大会優勝報告

(10月25日)



第47回郷土民謡民舞全国大会の銀寿編後半の部に出場した清水清治さん(栗山)が「新川古代神」で優勝されました。
この日、清水さんが市役所を訪れ、市長に優勝の報告と本大会を振り返った感想を笑顔で話されました。

秋の叙勲受章者



瑞宝単光章
小善 幹夫さん
(大掛・71歳)
元調停委員

昭和57年から24年間、富山地裁・家裁の調停委員として家庭内の紛争や相続、土地の境界争いなどの解決に尽力されました。

市社会福祉大会

(10月28日)

「市社会福祉大会」が、市民交流プラザで開かれ、「共生型福祉社会の実現」を目指して団結することが誓われました。

大会では、社会福祉事業に貢献した個人や団体に表彰状や感謝状が贈られ、大会宣言の採択の後、ベストセラー「女性の品格」の著者で昭和女子大学長の坂東真理子さんによる「福祉を支える人間力・地域力」と題した記念講演が行われました。



講演する坂東真理子さん



大会前、田中小学校の児童たちによる赤い羽根共同募金活動も行われました。

市民ペタンク大会

(11月10日)

「市民ペタンク大会」が東部小学校で行われ、33チーム約120人が参加しました。選手は自分が投げたボールの止まる位置に一喜一憂しながら、競技の楽しさと奥深さに触れ、プレーを楽しみました。

優勝は東地区Bチーム、次勝は常盤町Bチーム、3位は東加積Aチームでした。



目標球ビュット(中央)とボール



市民ふれあい防火綱引大会

(10月28日)

幼年・少年消防クラブ員の交流と、市民の健康づくり、体力向上を目指して「市民ふれあい防火綱引大会」が市総合体育センターで開催され、幼年の部14チーム、少年の部5チームの合わせて約200人が参加し、スタンドの声援を受けながら懸命に綱を引き合いました。

優勝は、幼年の部が「オランウータン(中加積保育園)」、少年の部が「ザ・TOUBU(東部小学校)」でした。

